

Experiencia Erasmus de un semestre en la universidad de Heilbronn, Alemania:

Personalmente: Ha sido una experiencia muy gratificante, he conocido a muchas personas en la universidad, en la residencia y en la ciudad, tan variopintas como de diferentes nacionalidades, comunicándonos todos con Inglés y quizás un poco de Alemán, destacar el partir con una base, porque aunque en Alemania casi todos hablan Inglés, las asignaturas de Informática se impartían en Alemán, y no pude matricularme de todas las asignaturas que me hubiese gustado, muy gratificante el conocer otras culturas, costumbres, comidas...

Así pues, académicamente no ha sido mi mejor año.

Respecto a la ciudad, me ha parecido muy verde: limpia, organizada, y con mucha vegetación. El segundo semestre, y el tiempo me ha acompañado bastante. Heilbronn es pequeña y con bici, he podido rodarla, y disfrutarla. Respecto al transporte, cuando llegas eliges entre un semestre gratis para ir al teatro, o para coger el autobús por la ciudad y alrededores.

Económicamente: Sin ayuda de mi madre no hubiera podido llevar a cabo dicha empresa, pues nada más que al empezar pagamos el primer de residencia más la fianza, 650 €. vuelo desde Málaga-Stuttgart 90 €. No empecé a beneficiarme de la beca hasta pasado un mes, así que Gracias mamá!

A veces sale más económico mirar vuelos desde Madrid... pues en España es más barato viajar con autobuses, que viajar con autobús o tren en Alemania. Aeropuertos preferidos son Stuttgart, Kalsruhe, Frankfurt y finalmente Hanh (que no está en Frankfurt). Hay una página para compartir coche <http://www.conduzco.es/> que me han hablado bien, aunque no he encontrado lo que buscaba.

También hablar que en la residencia firmamos un contrato por 6 meses, en mi caso desde Marzo-Agosto incluidos, y las clases y exámenes terminan en Julio, las habitaciones de muchos estudiantes se quedan vacías, y no es posible coger el dinero de vuelta.

En las viviendas de la residencia, cada uno tiene sus utensilios para cocinar y comer... quizás esto sea algo típico alemán. Así que tu también tendrás lo tuyo, bien lo traigas de España, bien lo compres allí.

La experiencia en términos generales ha sido muy humana y estoy muy contento de haberme dado la posibilidad de este viaje. Lo más bonito ha sido el conocer a personas de diferentes partes del globo, los profesores, todas muy cercanas con diferentes gustos, tradiciones, costumbres... el poder entendernos y compartir esta experiencia.